

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SIMULASI MENGAJAR GURU PENGGERAK**



Satuan Pendidikan : SDN NANGA BULIK-2
 Kelas/Semester : IV (Empat) / I (Satu)
 Mata Pelajaran : P J O K
 Materi : Permainan Bola Kasti
 Pembelajaran Ke : 2
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Dengan melihat benda/alat yang nyata siswa dapat mengidentifikasi peralatan untuk Bermain kasti
- Setelah melakukan pengamatan siswa mampu menjelaskan teknik dasar permainan bola kasti
- Setelah melakukan pengamatan siswa mampu melakukan gerakan teknik dasar permainan bola kasti (melempar bola, menangkap bola dan memukul bola) dengan baik dan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	1. Melakukan pembukaan dengan salam (Orientasi) 2. Peserta didik mengawali kegiatan pembelajaran dengan doa bersama. Salah satu peserta didik memimpin doa (penguatan nilai religius). 3. Guru melakukan absensi kehadiran dan mengidentifikasi kondisi fisik/kesehatan siswa. 4. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari kemudian dikaitkan dengan pengalaman siswa. (Apersepsi) 5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai pada pertemuan ini. 6. Guru membimbing peserta didik melakukan aktivitas pemanasan yang mengarah pada permainan bola kecil	2 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Secara mandiri siswa diminta untuk mengamati peralatan yang ditunjukkan oleh guru yang biasa digunakan dalam permainan bola kasti. (Mengamati) ❖ Guru menstimulus daya analisis siswa dengan bertanya jawab mengenai fungsi alat yang ditunjukkan oleh guru. (<i>Hots</i>) ❖ Peserta didik diarahkan membaca materi gerak dominan permainan bola kasti (melempar, menangkap, dan memukul bola) (Literasi) ❖ Guru menciptakan suasana demokratis dengan meminta siswa berdiskusi tentang teknik dasar permainan bola kasti dalam kelompok. ❖ Setelah berdiskusi peserta didik mendeskripsikan gerak teknik dasar permainan bola kasti ❖ Peserta didik mendengarkan penjelasan guru mengenai teknik dasar permainan bola kasti. ❖ Guru memberikan contoh peragaan teknik dasar permainan bola kasti. ❖ Guru mengarahkan peserta untuk mempraktikkan teknik dasar permainan bola kasti (melempar bola, menangkap bola dan memukul 	6 Menit

	<p>bola).</p> <p>Gambar teknik melempar bola Gambar teknik menangkap bola</p>  <p>Gambar teknik memukul bola</p> 	
<p>Penutup</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menunjuk salah seorang peserta didik melakukan aktivitas pendinginan.(coling down) 2. Peserta didik menyimpulkan pembelajaran yang telah dilakukan.(Creativity) 3. Peserta didik dimotivasi untuk tekun dan saling bekerja sama (gotong royong) dalam pembelajaran 4. Guru meminta salah seorang peserta didik memimpin doa dengan disiplin. (Religius) 	<p>2 Menit</p>

C. PENILAIAN

- Penilaian Afektif (pengamatan sikap)
- Penilaian Kognitif (Tes tulis)
- Penilaian Keterampilan (Tes praktik)



Nanga Bulik, 10 Januari 2022
Guru PJOK


SUMARDONO, S.Pd
NIP.19731001 19991 1 001